

# 咲きほこる

校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和 2年 6月 9日(火)

南関町立南関第四小学校 学校便り

No.3

文責：坂本 隆文

## おいもの苗を植えました！

1・2年生が、いも苗を植え付けました。5月28日晴天



の下、教室前の学級園にうねを立て、マルチを張ってあるところに、一人2本の苗を植えました。植え方の指導や耕したりマルチを張ったりという作業は、森川先生がしてくださいました。子どもたちは、教えていただいたとおり、丁寧に植え付け、たっぷり水をあげていました。たくさんのおいもが収穫できるといいですね。

マルチを張ったりという作業は、森川先生がしてくださいました。子どもたちは、教えていただいたとおり、丁寧に植え付け、たっぷり水をあげていました。たくさんのおいもが収穫できるといいですね。

## ありがとうございます！消毒応援

5月11日からならし登校が始まり、6月1日からは正式に学校を再開しました。児童の登校に合わせて、教室の机やドアの取っ手、手すりなど、子どもたちがよくさわる場所の消毒を行っています。



しかし、毎日のことですので結構大変です。そうしたら、学校応援団（保護者）の方が消毒のお手伝いに来てくださっています。毎日2～5名程来て、手伝ってくださいます。皆様の応援を力に、本校から感染者が出ないようできるだけ取組を続けていきたいと思えます。ご協力ありがとうございます。

## 「すのこ」を作成していただきました！

子どもたちが登校してきた際、また、下校する際に靴を脱いだり履いたりする児童玄関で密接になりがちでした。

そこで、すのこの作成を依頼したところ、2・3年生の保護者の村上様が快く引き受けてくださいました。材料の板は、稲葉製材所からご提供いただきました。りっぱなすのこ6枚を6月1日に持ってきていただき、



その朝から使用させていただいています。スペースが広がったおかげで、子どもたちがくっつかないで出入りができるようになりました。本当にありがとうございました。

## 小鳥小屋の撤去

正門から駐車場に入った際、校舎前の正面に小鳥小屋があります。平成2年度に設置してあるもので、大変立派なものです。本校の卒業生の皆様方にとっては、思い出に残っておられるのではないのでしょうか。しかし、設置から30年が過ぎ、鉄製の屋根や柱がさびて、腐食による穴も至る所に開いていました。以前から鳥インフルエンザの流行が問題となり、学校では鳥類の飼育は行わないようになってい



ます。このまま放置していると危険ですので、このたび撤去することといたしました。大変残念ではありますが、ご理解をお願いいたします。

なお、撤去作業は、学校応援団からの紹介により、本校2・5年保護者の春野様、ユニック車や機械は本多様にお借りし、ボランティアとしてお願いすることができました。さっそく、6月6日(土)に作業を行っていただき、すばらしく、きれいに撤去できました。当日は、打越会長、小俣副会長をはじめ、寺嶋様、伊藤様、星先様にお手伝いいただきました。土台部分のブロック等については、次年度撤去する予定です。



※これまで、区長さん方をはじめ、特別にお世話になっている

地域の皆様方には、学校便りを毎月1部お届けして参りました。しかし、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、ご自宅にお届けするのが難しい状況です。申し訳ありませんが、ホームページに掲載しておりますので、今後はそちらをご覧くださいと願います。どうぞよろしくお願い申し上げます。